



いわき平ロータリークラブ週報

創立 1953.6.18

承認 1953.6.29

<http://iwakitaira-rc.jp/>

■事務局 / 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル2F

(0246) 25-3000

■例会場 / いわきワシントンホテル椿山荘

(0246) 35-3000

■例会日 / 毎週木曜日 p.m.12:30 ~ 13:30

会長：森 雄治 幹事：松村 耕三 発行：会報・広報委員会

第 2919 例会 (47号) 2014 年6月 12 日(木) 雨

新入会員卓話 SPEECH

「データから見る保険のこと」

株式会社損害保険ジャパン

いわき支社長 菊田 政寛 会員



災害や事故について、データで見るとどうなっているのかを紹介します。

まず、皆さんの一番身近なところで自動車保険の話をして。自動車事故は非常に多く 47.5 秒に 1 回起きています。残念なことに

死亡事故も 59 分に一人の割合でお亡くなりになっています。保険に入る時に対人対物無制限の保険を選ばれると思いますが、人身事故の支払の最高額が 3 億 8 千 281 万円になっています。これは死亡事故ではなく後遺障害に支払われた事例です。その他、支払額の上位には死亡事故よりも後遺障害の事例が多くあります。後遺障害の場合、介護費用なども賠償の対象となるので高額となります。対物のほうも 1 億を超える支払の事故が数多くあります。最高額は 2 億 6 千万になっています。私の経験でも、化学工場で水素管を切ってしまった事故で、1 日工場が止まったために、営業利益で 9000 万の損害になってしまった事例があります。たった 1 日でも大きな損害になることがあるので、自動車保険は対人対物無制限のものをおすすめします。

自動車保険のデータとしては加入率というものもあります。福島県の加入率は 85.7% だけです。ざっくりいえば 10 台に 1 台くらい保険に入っていない車が走っているということになります。全国平均でも 87.1% で、まだまだ自動車保険に加入していない方もいるということになります。

昨今では自転車による事故も増えています。自転車で人に怪我をさせたというケースの報告も増えてきていますし、最近はスマートフォンをやりながら自転車に乗り、人にぶつかって賠償を求められるケースも増えています。自転車による事故でどのくらいの賠償を支払うかというデータですが、5 千万円級の支払を命じられるケースが多くあります。自転車だから安心ということは有り得ないということをご理解ください。

次に住まいのことです。出火の原因についてお話しします。1 番はやはりコンロです。ご家庭での使用には十分注意をしてください。2 番目に多いのが、実は、放火又は放火の疑いという原因です。どうやって防ぐのかという問題はありますが、こういった要素も大きく、注意が必要です。

また、火災保険といいますが、実際の支払のケースとしては、水災、風災という原因が多いです。火災しか保障しない保険ではなく、水災、風災、漏水などの事故をカバーする保険に入るのがよろしいかと思います。

大規模災害のケースでも、風水害による高額支払の事例が多くあります。台風による被害が増えて、保険料が上昇するという事も起こっています。地震による支払は、東日本大震災が第 1 位で、1 兆 2400 億となっています。第 2 位の阪神淡路大震災が 780 億で、いかに東日本大震災の被害が大きかったかが分かります。

最後に労働災害について説明します。昨今、労災の請求で増えているのが精神疾患に係る請求です。精神的ストレスによる労災が非常に多くなってきています。皆様も事業者、管理者としてご注意いただければと思います。従業員の労災事故に対する使用者賠償も非常に大きな責任が企業側に来るケースがあります。被害者に篤い判例も出ています。労災事故に関しては高額化するという認識を持っていただきたいと思っています。



2013~2014年度
国際ロータリーのテーマ

「ロータリーを实践し
みんなに豊かな人生を」

Engage Rotary, Change Lives

「出席はロータリアンの3大義務の1つです」

◆司会：松村幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテスト（片平正夫会員）〕



片平正夫会員

★誕生祝



大久保健蔵さん
(6月14日)



片平正夫さん
(6月18日)

ハッピーバースデーソング斉唱

◆会長挨拶ならびに報告



先日の国際大会で、約400のブースが設営された、友愛の家が設営されました。今回は、オーストラリア原住民のことばで「出会いの場」を意味する「ビーラボン友愛の家」と名付けられ、ロータリアンのネットワークを広げ、オーストラリアの文化を学び、ロータリーのプロジェクト等の展示ブースを見ることができる場として開催されました。

その中のオーストラリアの切手を販売するブースにいた日本人の方が、鶴岡武さんという2年前にいわき平RCで卓話をしていただいた方でした。とても熱心な方で感服してまいりました。

◆幹事報告

○郡山RC、内郷RCより会報が届きました。

委員会報告

◆出席委員会（代理松村耕三幹事）

例会日	基本会員数	出席者	メーキャップ数
6月12日	52名	24名	—

◆雑誌委員会（菊田政寛委員長）

ロータリーの友「見どころ 読みどころ」

今月のロータリーの友は特集がロータリー親睦活動月間と「いまを切り撮る」というフォトコンテストの記事が載っています。また、ポリオ撲滅活動について東京麹町RCの活動が紹介されています。

縦組みの頁には富岡製糸場が世界遺産に登録されるという話題が出ています。

60頁には「ロコモ」という健康に関する新しいことばが出ています。我々も健康に気をつけていきましょう。

◆スマイルボックス委員会（佐藤淳会員）

♥志賀弘昌さん（早退させて戴きます）♥阿部弘行さん（早退させていただきます）♥佐藤淳さん（菊田さん卓話よろしくお願ひします）♥佐々木芳弘さん（菊田さん卓話よろしくお願ひします）♥黒須幸雄さん（菊田さんの卓話楽しみです）♥関口武司さん（菊田さん、卓話宜しくお願ひします）♥菊田政寛さん（本日卓話をやらさせていただきます。お付き合い程よろしくお願ひします）♥片平正夫さん（お誕生祝、有難うございます。来月でいわきに赴任して1年になります）♥大久保健蔵さん（誕生祝ありがとうございます。58歳になりました）
以上、9件



★本日の例会案内 6月19日(木)PM12:30～
2014年～2015年度 第1回クラブ協議会
お食事メニュー＝牛フィレステーキ ポホミアン風

★次回の例会案内 6月26日(木)PM6:30～
61周年例会「ピアノとバイオリンの夕べ」